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#1 Предназначение человека, его высшая сущность и прошлые 

воплощения

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  Международного  Центра  Духовного  развития

«Кассиопея».

  

 

00:12  Высаживались ли американцы на Луну?

Максим: Мид, скажи мне, пожалуйста, высаживались ли американцы на Луну?

Ирина: Да.

 

00:14 Случайности не случайны. Создатели и создание случайностей.

Максим: Случайности не случайны, так ли это?

Ирина: Да всё так. Всё имеет свой смысл и свою цель.

        Максим: Кто или что их создаёт и возможно ли осознанно на них влиять?

Ирина: Создает  их  перед  воплощением  сам  Дух,  но  в  союзе  и  совете  с

консультантами  духовного  мира,  которых  вы  называете  высшими  учителями.  Они

всегда  создают  и  посылают  Дух  в  те  обстоятельства  и  условия,  которые  будут

способствовать  его  развитию  и  росту  в  нем  духовных  вибраций  в  сравнении  с

материальными.

Максим: Благодарю.

 

00:53  Выбор родителей  для духа.  Вселение  Духа  в  эмбрион.  Блокировка

памяти Духа.

Максим:  В  какой  момент  Дух  погружается  в  физическое  тело?  В  момент

выработки  сперматозоида,  либо  в  момент  выработки  яйцеклетки,  либо  в  момент

слияния их или чуть позже? Он приходит от родителя или извне?

Ирина: Когда  ему  выбирают  родителей.  Проводники  провожают  Дух  на

воплощение в момент, когда происходит зачатие. То есть в момент, когда сливаются

мужская и женские  клетки.  Дух,  который будет  воплощаться,  оставаясь  еще вовне,
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вводит в эти клетки свою жизненную силу и остаётся рядом с мамой. Он может от неё

и отлучаться, полетать в астрале, но его жизненная сила будет в клетках.  Но сам он

непосредственно вселяется в эмбрион, в плод землянина, на 7-ой неделе развития, так

как ранее не позволяет нервная система.

Перед вселением ему непосредственно блокируют память. Он туда поселяется и

все остальное время пребывания в утробе матери приспосабливается к новому телу.

Он, конечно, может  временно его покидать и летать в астрале.  У него будут яркие

образы и   воспоминания,  вы и  сами знаете,  что  плод  в  утробе  мамы тоже спит  и

просыпается.  При  рождении  тот  стресс,  что  испытывает  ребенок,  проходя  боль  и

испуг,  стирает последние остатки памяти, что в нем оставались, и он воспринимает

мир уже как младенец, и начинает развиваться и расти в новом воплощении. Но тот

опыт, который он накопил в прошлых воплощениях, влияет на него непосредственно,

поэтому  при  одинаковых  методах  воспитания,  примененных  к  разным  детям,

получаются разные люди.

Максим: Понятно, спасибо!

 

03:45 Сохранение в ребенке информации о прошлых жизнях Духа.

Максим: А может ли в ребенке сохраниться информация о прошлых жизнях?

Ирина: Может  сохраниться  информация  о  прошлых  жизнях.  Духу  могут

заблокировать память не до конца. Но это делается с целью, чтобы он в настоящем

материальном воплощении применил эти знания для какой-то своей цели, для которой

он  воплощался,  если  это  положительные  воспоминания.  А  если  это  негативные

воспоминания, опыт этот оставляется с целью, чтобы он, находясь в новых условиях,

пересмотрел свое отношение к тем вещам, что были в прошлой жизни и вызвали в нем

низкие вибрации.

Максим: Благодарю тебя.

 

04:41 Электростанции – этап развития цивилизации. Создание прибора для

преобразования космического излучения.

Максим:  На планете много электростанций. Как вы к ним относитесь? Какие

варианты добычи энергии рекомендуете?

Ирина: Электростанции  -  это  этап  развития,  который  проходили  и  мы,  и

необходимый для вас. Рекомендую вашим ученым создать тот прибор, который стоит и

в наших кораблях, и позволяет нам включать гравитационный двигатель, и получать



плазменное поле. Как ты видел на схеме, там есть энергетическая установка.

Принцип  её  работы  основан  на  преобразовании  жесткого  космического

излучения в видимый свет и в электричество, и радиоволны, частично выделяемые из

этой  энергии,  и  идет  на  образование  плазменного  поля.   Если  вы  создадите  такой

прибор, вы сможете одновременно убирать радиацию там, где она повышена, и из этой

радиации преобразовывать огромные объемы электрической энергии.

Максим:  Как раз  ты,  наверное,  прочитал мой следующий вопрос:  что  такое

радиация.

 

06:21 Радиация. Энергия второго уровня.

Максим: Что такое радиация?

Ирина: Это  энергии  второго  уровня,  которые не  нужно,  нет  необходимости

выталкивать  из  вещества,  они  выходят  сами.  При  этом  одно  вещество  меняется  в

другое, теряя энергию. Эта энергия радиации может повреждать ту энергию первого

уровня, которая находится в молекулах человеческого тела.

Максим: Я понял, спасибо, Мид!

 

07:19  Животные  на  Земле  -  создание  Бога.  Переваривание  животных

белков.

Максим:  Зачем на Земле животные, рептилии, насекомые, другие существа и

можно ли их есть?

Ирина: Я вырос на Эслере, и то, что происходит здесь с животными, конечно,

для меня непривычно. Но я знаю, что это часть вашей цивилизации, вашей культуры и

не может быть изменений в том плане, что ваша пищевая промышленность основана

на животноводстве, растениеводстве и по-другому у вас здесь быть не может. Конечно

же, все формы животных тел, насекомых, то, что вы называете птицами и так далее.

Бог, когда создавал условия для эволюции всех этих материальных оболочек, конечно,

он  знал,  как  они  будут  использованы  воплощенными Духами.  И  не  случайно  тела

землян  и  некоторых  других  гуманоидных  рас,  созданы  именно  с  возможностью

переваривать животные белки, а не только растительные.

Максим: Спасибо.

 

09:35 Разумный дух - Лимис и нервная система человека.

Максим: Может ли Дух воплотиться в животное?



Ирина: Если речь идет о разумном Духе - Лимисе, то он может воплотиться

только  в  существе,  чей  мозг  и  строение  нервной  системы  позволит  ему  мыслить,

воспринимать, мечтать и делать всё то, что делают разумные Духи. Нервная система

животного  не  позволит  ему  это  сделать,  поэтому у  них  разные  вибрации,  и  он  не

сможет соединить жизненную силу с телом животного.

 

10:19 Животная душа Эромес.

Максим: Какие духи воплощаются в животных?

Ирина: Есть животные души, которые называются - Эромес, они после смерти

тела  также  выходят из  них,  пребывая некоторые время в  астральном пространстве.

Обычно ходят вокруг  места  гибели тела.  Ещё зависит от того дикое животное или

домашнее, степень развития его животной души. У них тоже бывают разные степени.

Даже у одного и того же вида. По данным наших астральных путешественников: от

нескольких недель до нескольких месяцев, в редких случаях до года в вашем земном

исчислении, те энергии, что составляли животную душу, постепенно рассеиваются в

астральном  пространстве,  и  у  животного  наступает  состояние  сна.  Оно  просто

засыпает и забывает обо всем, и растворяется.

Максим: Благодарю тебя, Мид.

 

12:01 Неоднозначность понятия «грехи».

Максим: Вопрос интересный. Сколько существует грехов человеческих и какие

они?

Ирина: Грехов?  Я  прошу  объяснить,  что  для  тебя  грех?  Могу  немножко

говорить своей терминологией.

 

Максим: Грехи - это то, что негативно влияет на развитие духа человека.

Ирина: А в  чем ты видишь развитие  духа  человека?  Это  нужно  мне  знать,

чтобы ответить. В твоем понимании, что такое грех? Преобразовать свои термины и

понятия в твои. 

Максим: Спасибо, на этот вопрос не надо отвечать. Я знаю ответ. Я сам отвечу

человеку. Просто эти вопросы писал человек, который интересуется именно тем, как

ты ответишь на эти вопросы.

Ирина: Развитие может быть в разных направлениях. И соответственно вещи,

мешающие  развитию  в  том  или  ином  направлении.  Различные  вещи  могут  быть



названы грехами. Я знаю, что ты понимаешь, о чем я говорю. Если он имел в виду

развитие  в  сторону  добра,  грехами  будут  названы  злые  поступки.  Но  бывает,  к

сожалению,  развитие  в  сторону  противоположную,  тоже  считается,  развиваюсь  я,

совершенствуясь в злых делах, тоже возможно, делая их более изощренно. И тогда для

этих уровней сознания, злыми делами будут противоположные вещи.

        Максим: Спасибо! Как ты интересно ответил...

Ирина: Поэтому, я спросил, что есть развитие в понятии того человека? Какой

идеал для своего развития он поставил? От этого идеала будут зависеть количества и

качества грехов.

 

14:34 Как слышать Высшее Я? Духовное развитие. Повышение вибраций.

Интуитивные озарения.

Максим:  Как правильно научиться  слышать свое Высшее Я? Как его мысли

отличить  от  своих,  то  есть  от  этого  шума  в  голове,  который  человек  сам  себе

придумал?

Ирина: В вашем человеческом теле есть только одна возможность узнать волю

Высшего Я.  То есть  Высшее Я - это ты сам,  но имеющий доступ  к информации о

прошлом, своих задачах. Это термин, чтобы вам было более понятно, что это уровень

сознания выше вашего, в котором вы пребываете обычно в материальном мире.

Как  перейти  на  уровень  сознания  Высшего  Я?  У вас  это  может  получиться

только  одним  лишь  путем  духовного  развития.  То  есть  признание  того,  что

материальные  достижения  хотя  и  важны,  но  они  важны  как  инструменты  для

духовного совершенствования. После того, как вы это поймёте и осознаете всем своим

существом,  вы  перейдете  на  новый  уровень  вибраций,  который  позволит  вашим

мыслям  от  Высшего  Я  поступать  в  ваше  сознание,  но  вы  будете  это  называть

интуитивным опытом.

Как отличить от своих фантазий? Фантазии во многом являются отражениями

ваших желаний получения удовлетворения, именно в чувственном смысле или более

тонких. А Высшее Я, интуитивные озарения, будут говорить вам не об этом, а о том,

чтобы выполнять свою задачу.  Обычно это повышение любви в себе и в мире, это

повышение знания, познания, всё, что делает вас ближе к божественным вибрациям.

Все  те  мысли  и  чувства  являются  Высшим  Я  в  вас,  всё,  что  тянет  вас  обратно  в

осуждении  других  и  в  мысли,  что  любить  нужно  только  себя  -  это  является

отторжением Высшего Я.



Максим: Спасибо, благодарю.

 

18:23 Совесть – отражение Высшего Я.

Максим: Что такое совесть и нужна ли она человеку?

Ирина: Это  ещё  одно  отражение  Высшего  Я,  но  уже  связанное  больше  с

моральными нормами общества.  То есть,  как  ты знаешь,  каждый Дух,  воплощаясь,

имеет в себе заблокированную память о прошлом. Моральные нормы проявляются в

нем в виде чувств того, что можно и того, что нельзя.  То есть это на вашем языке

называется  проявлениями  совести.  Если  тот  поступок,  который  ты  сделал,  его

последствия уже пережиты в прошлом воплощении, то твое Высшее Я через совесть

подскажет, что это неправильно. То есть ты даже можешь не знать, почему это так, но

в  тебе  будет  чёткое  чувство,  даже  если  все  вокруг  поступают  так  и  для  них  это

нормально. У тебя возникнет четкое чувство, что это неправильно, что от этого надо

удаляться, и ты даже часто сам не в состоянии объяснить себе на логическом уровне,

почему это так.

Максим: Благодарю тебя, очень интересный ответ.

 

Максим: Почему сгорел Собор Парижской Богоматери?

Ирина: Я занимаюсь контактами с контактёрами и не слежу за новостями в

вашем мире.

Максим: Всё, спасибо большое, я тебя услышал, поехали дальше.

 

20:48 Правительство и законодательство на Эслере.  Воспитание детей на

Эслере.

Максим: Вы описываете свой мир как идеальный, а что в вашем мире вас не

устраивает? С чем вы не согласны?

Ирина: Могу сказать только про Эслер или про Межзвёздный союз.

        Максим: Меня пока интересует только Эслер, твое личное мнение в отношении

к своей планете, к своему миру.

Ирина: В  общем,  я  вполне  доволен  нашим  правительством.  Оно  у  нас

немножко по-другому устроено. Иерархия общества. У нас правит не один человек, у

нас правит община. В каждом городе своя община.  Из каждой общины выбирается

один  или  несколько  эслеровцев  для  создания,  можно  сказать,  всепланетного

правительства.  Законы,  которые  принимаются  на  Эслере,  мне  кажутся  вполне



справедливыми  и  то,  что  мне  там  не  нравится...  Думаю,  как  ученый,  что  наше

правительство должно больше уделять внимание воспитанию... У нас есть общинные

школы, по-вашему,  куда мы водим детей...  Думаю, что наше правительство должно

больше  уделять  внимание  воспитанию  в  детях  не  только  понятия  о  духовной

составляющей, но и, как у вас, больше уделять внимания изучению чисто физических

наук. У нас всё это специализировано. Не все изучают в таком объеме, например, ту же

математику, точные науки. Только если ты выбрал специализацию этого ученого, ты

будешь это изучать, а в остальном у нас образование направлено больше на изучение

психологии, общественных наук, на искусство. Я бы увеличил долю точных наук.

Максим:  То есть  мы бы здесь  увеличили бы долю духовных наук,  а  вы бы

хотели увеличить долю материальных наук... Спасибо большое, я понял!

 

24:41 Обман, ложь на Эслере.

Максим:  Есть ли у вас понятие обман, ложь, вранье, и обманывают ли у вас

жители друг друга?

Ирина: Понятия   «обман,  ложь и вранье»  -  это то,  что  вы можете назвать

грехами, в том смысле, что отлучают от Бога, от его энергий. Это принадлежность не

цивилизаций,  а  тех  духовных уровней,  с  которых приходят  Духи.  Если,  как  я  уже

говорил, в любом монастыре есть грешник, так и в каждой тюрьме есть святой.

        Максим: То есть у вас есть ложь, обман, но в меньшей степени?

Ирина: Если  смотреть  на  уровни  правительств,  на  уровни  идеологии,

пропаганды,  то  лжи  у  нас  меньше  в  том  смысле,  что  у  нас  нет  войн  и  других

преступлений,  таких как у вас,  против народа,  поэтому правительствам нет смысла

говорить,  что  все  хорошо притом,  что  все  плохо.  И если у нас существует  ложь и

обман,  то  это  обычно  не  на  уровне  государственной  идеологии,  что  у  вас  очень

развито, а на уровне межличностного общения, но ложь всегда имеет какую-то цель.

Максим: Спасибо.

  

26:39 Сны. Путешествия вне тела. Неосознанность во сне.

Максим: Что собой представляют сны, и где наш Дух на самом деле находится,

пока мы спим?

Максим: Кирхитон? Как Кирхитон мог прийти во время сеанса с Мидом? Такое

бывает?

Ирина: Мид видел, как он ментальный контакт делает.



Максим: Сейчас будет контакт с Кирхитоном?

Ирина: Не знаю.

Ирина: Сны это частичные воспоминания о путешествиях вне тела. Дело в том,

что  ваша природа  позволяет  вам  находиться  в  астральном  пространстве,  пока  тело

спит. Так как сам Дух не нуждается в отдыхе, в отличие от физического тела, поэтому

пока тело восстанавливается, Дух покидает его, наподобие того, как ты это делаешь,

поставив  машину  в  гараж,  выходишь  из  нее...  То,  что  ты  называешь  снами,  это

частичные воспоминания того, что происходило.

А почему частичные? От того, что ты был неосознан. Твое тело хотело спать, и

ты с этим желанием вышел и находился в нем, поэтому ты себя не осознавал. Тем

более,  возвращаясь в тело, при соединении с ним, даже утрачиваются те последние

обрывки воспоминаний, которые были у тебя, так как ты сразу обращаешь внимание

на  материальный  мир  и  начинаешь  в  нем  действовать.  Это  защитная  реакция

подсознания, направленная на то, чтобы выжить в материальном мире. Ведь раньше

люди жили, они должны были после сна начать действовать для своей безопасности, и,

отвлекаясь на астральные образы, они могли навредить себе.

 

29:55 Выход в астрал во сне.

Максим: То есть получается, что во снах мы выходим в астрал?

Ирина: Да, астрал это и есть название, более современное, той части духовного

мира, куда попадают души людей, когда их тела спят.

Максим: Спасибо!

 

30:16 Курица или яйцо. Информация ДНК в клетке.

Максим: Что было первым: курица или яйцо?

Ирина: Процесс  эволюции описывается  вами,  в  общем,  верно,  но  эволюция

была  направлена  божественной  энергией  во  всех  существах.  То  есть,  даже

первоначально соединяясь,  части клетки друг  с другом,  эти молекулы белков и так

далее, они соединялись под действием Божественной энергии. Это была направленная

эволюция.  Далее  организмы  совершенствовались  постепенно  от  условий  жизни,

проходили естественный отбор -  это всё так.  Потому что от условий жизни может

меняться  генетический  набор,  постепенно.  И  те  птицы,  те  существа,  от  которых

произошли  современные  вам  курицы...  Сначала  появилась  не  курица  и  не  яйцо,  а

информация в ДНК об их теле, естественно она была закодирована сначала в клетке, но



какая может быть клетка, из которой получается сама курица? Это естественно яйцо. 


